

Büsserach, 17. April 2025



Herzliche Gratulation an Sibylle und Silvio Jeker

Der Gemeinderat Büsserach gratuliert Sibylle Jeker herzlich zur Wahl in den Regierungsrat des Kantons Solothurn sowie Silvio Jeker zur Wahl in den Kantonsrat.

Wir sind sehr stolz, dass direkt zwei engagierte Persönlichkeiten aus Büsserach unser schönes Schwarzbubenland in Solothurn vertreten.

Dieses grossartige Wahlergebnis möchten wir gemeinsam feiern. Deshalb laden wir alle Einwohner/-innen ganz herzlich zu einem Apéro ein:

Datum: Sonntag, 27. April 2025

Zeit: 16:00 Uhr

Ort: Schulareal Büsserach

Kommt vorbei, stösst mit Sibylle und Silvio an und genießt mit uns einen geselligen Nachmittag!

Der Gemeinderat Büsserach